



もりのさと



学校だより令和7年度6月号

子どものウェルビーイング「ありありなんや」

校長 寺西 陽一

杜の里小学校は、ウェルビーイング（しあわせな状態）を学校運営の基本方針として
います。子どものウェルビーイングでは、次の4つあいことばを使っています。

- ① **ありのままに** （他と比べない できないことを他のせいにしない）
- ② **ありがとう** （人の喜ぶ顔が見たい 誰かのおかげでうまくいく）
- ③ **なんとかなる** （思い通りにいくと思う 失敗や不安を引きずらない）
- ④ **やってみよう** （自分ならできる 自分は役に立つ存在だ これまでうまくできた）

4つの頭文字ををまとめて「ありありなんや」と表現しています。普段の生活の中
で幸せに感じるということがあると肯定的回答した児童は93.6%（R6.12月）です。「あり
のままに」が苦手な児童が多いように感じます。ものごとを「自分事」ととらえて、主
体性を高めることを大切にしながら、子どものウェルビーイングを高める実践をすすめ
ています。

交通安全について

日頃より、見守りサポート隊の皆様、旗持ち当
番の保護者の皆様には、子どもたちの登下校を見
守っていただき、ありがとうございます。

本校の校区は、車の往来が激しく、かつ、細か
な道路や交差点も多く、子どもたちの交通事故が
心配されます。信号が青になったら、左右の安全
を確認し、速やかに渡ることが大切です。

信号のない交差点や道路の横断では、自分で
適切に安全を確かめ行動しなければなりません。

学校では、「止まる・左右を見る・確かめる プラ
スおじぎ」を推奨して、安全指導
を行っています。

ぜひ、ご家庭でも、お子さんの
通学路やご近所の具体的な場
所をあげて、交通安全について
お話してください。

また、自転車に乗る際には、
ヘルメットを着用するようお声
かけをお願いいたします。

イラスト

夏期軽装の取組について

期日：6月2日（月）より9月30日（火）

目的：熱中症予防

内容：標準服（夏用）に加えて

- ① スカートを着用しないで登校するこ
とができる。
- ② 私服で登校することができる。

その他

- ・安全帽子は着用する
 - ・名札は校内で着用する
 - ・体育の授業は体操服に着替える
- 以上、よろしくお願ひします。

熱中症予防 気をつけましょう！

今年の夏も猛暑が予報されてお
ります。学校でも熱中症予防に注意し
ていきます。十分な水分補給のため、
水筒（水・お茶・スポーツドリンク
など）を持参するようにご協力お願
ひいたします。その他、ネッククー
ラー等の個別の対策を各ご家庭にお
願ひしています。

お便りの配付・配信について

今後、学校便りと学年便りは児童を通しての配付とし、その他のお便りはテトルでの
配信を行います。チラシ等お便り以外のものは、これまで通り児童を通じての配付とい
たします。